

Heuer 8 Corona-Tote

BOZEN. Auch die Daten bestätigen, dass die Corona-Lage in Südtirol nach wie vor ruhig ist. So meldete die Stiftung Gimbe in ihrem letzten Bericht zwar einen Anstieg der Todesfälle in der letzten Woche, das dürfte auf Südtirol aber nicht zutreffen: Den letzten Todesfall in Zusammenhang mit Covid-19 verzeichnete man am 8. Februar; im laufenden Jahr starben damit insgesamt 8 Menschen an oder mit Corona. Stand Freitag lagen 27 Infizierte im Krankenhaus, kein einziger da-

von auf der Intensivstation. Darüber hinaus war die 7-Tage-Inzidenz mit 65 Fällen je 100.000 Einwohner immer noch stabil. Laut Gimbe ist die Zahl der Neuinfektionen im Vergleich zur Vorwoche um 21,7 Prozent zurückgegangen. Parallel dazu verzeichnet man aber seit Wochen italienweit einen kontinuierlichen Rückgang der durchgeführten Corona-Abstriche. ©



Peso:5%